



## Entrevista

### Jorge Romero (Coordinador Diputados –PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- “El PAN votaría en contra de la Reforma Electoral del Presidente; nosotros, me refiero a las diputadas y diputados que nos sentamos a una mesa para hablar de una potencial Reforma Electoral, siempre y cuando nos pongamos a hablar de todas las iniciativas que a lo largo de esta legislatura e incluso de la anterior (se presentaron). Nunca una Reforma Electoral ha provenido del Poder Ejecutivo, es hasta como un contrasentido. Siempre las reformas electorales han sido producto de consensos, particularmente con la oposición. Nosotros vamos a defender al INE, Morena está en una lucha de narrativa para volver a decir que somos traidores de la Patria; si no tenemos un acuerdo a más tardar el 23 de noviembre, se dictaminará por mayoría en comisiones y se presentará al Pleno la iniciativa presidencial, lo vamos a tener que hacer, nos iremos con lo que creemos que México merece y que el pueblo ha reiterado”.

[https://drive.google.com/file/d/1KPdSfH24LrVtaPFz\\_1OHQnUZVwDy30Q2/view](https://drive.google.com/file/d/1KPdSfH24LrVtaPFz_1OHQnUZVwDy30Q2/view)